

# Impressionen vom 14. Böckinger Drachenbootcup & den Breitenauer Seeteufeln



Eine Gruppe von 18 Mitarbeitern der Gemeinde Obersulm, des Bauhofs und der Gemeindebücherei nahm zusammen am 14. Böckinger Drachenbootcup teil.



Ein Trommler (vorne) gibt beim Paddeln den Takt an und ein Steuermann (hinten) lenkt das Boot. Eine nicht ganz einfache koordinatorische Aufgabe.



Insgesamt starteten die „Breitenauer Seeteufel“ drei Mal. Sie wurden dabei zweimal Vierter und einmal Zweiter.



Bei warmem Wetter rüsteten sich die „Seeteufel“ Erich Tresp und Manfred Smerling mit viel Flüssigkeit für ihren schweisstreibenden Einsatz.



Veranstaltet wird der Böckinger Drachenbootcup alljährlich vom Förderverein für Kanusport in Böckingen e.V.



Insgesamt belegten die Seeteufel in der „Funmix-Klasse“ den 30. Platz. Aber alle waren überzeugt: Dabei sein ist alles und es hat viel Spaß gemacht!

(Fotos: Gemeinde)